

Notas visitadas y compartidas en la página web [www.laprensaaustral.cl](http://www.laprensaaustral.cl)

## Las noticias más leídas durante 2024

- Miles de noticias se publicaron durante el año pasado, pero hubo algunas que concitaron gran interés del público lector en nuestra página web [www.laprensaaustral.cl](http://www.laprensaaustral.cl). Ya sea por ingreso directo a este sitio o a través de los links de redes sociales, muchas de estas notas superaron las 100 mil visitas y la gran mayoría sobrepasaron las 50 mil vistas.

### ENERO LA OFERTA LABORAL FRAUDULENTA

**256.666**  
VISITAS

“La Policía de Investigaciones advirtió que se trata de un aviso fraudulento”. Así se señalaba en la nota que fue la más visitada en nuestra página web durante enero y que, a la fecha, también es la más leída durante todo 2024, con 256 mil 666 visitas.

Se trataba de la advertencia de la PDI sobre



una estafa ofreciendo, vía WhatsApp una oferta laboral.

### FEBRERO DEVOLVIÓ BOLSO CON \$27 MILLONES



**102.907**  
VISITAS

“Al tomar el bolso nos dimos cuenta que tenía mucho dinero y ahí fuimos subiendo la información a los superiores hasta que el bolso llegó a la PDI y finalmente a

su dueño”.

Así explicó Belarmino Parra Alvarez, operario del servicio de recolección de residuos domiciliarios, lo sucedido durante febrero. Su gesto de honradez y nobleza se constituyó en la noticia positiva al comenzar el año 2024.

### MARZO LA BULLADA GIRA DE ESTUDIOS DEL COLEGIO ALEMÁN



**51.929**  
VISITAS

“La Tercera Sala de la Corte Suprema confirmó lo resuelto por la Corte de Apelaciones de Punta Arenas al legitimar la medida disciplinaria de expulsión impuesta a dos alumnos del Colegio Alemán, como resultado de la escandalosa gira

de estudios en noviembre del año pasado realizada a Alemania por estudiantes de un tercero medio”.

Así comenzaba la noticia más vista durante marzo del año pasado con 51 mil 929 vistas y que llevó por título “Corte Suprema confirma expulsión de dos alumnos del Colegio Alemán por bullada gira de estudios”.

### ABRIL SE QUEDÓ SIN PENSIÓN DE GRACIA

**41.357**  
VISITAS

“Un magallánico a quien el gobierno revocó la pensión de gracia recibida al ser considerado víctima del estallido social en octubre de 2019 en Punta Arenas, impugnó dicho decreto presidencial, y recurrió de protección en contra de la ministra del Interior, Carolina Tohá Morales, firmante de la resolución administrativa.

“C.D.H., empleado público, de 37 años, fue una de las 33 personas respecto de las cuales la Comisión Especial Asesora del gobierno de Boric en esta materia, sugirió



dejar sin efecto el beneficio estatal a personas condenadas o con antecedentes penales por delitos graves”, señaló la noticia.

Este caso fue la noticia más vista durante abril.

### MAYO EL RUSO QUE PROTAGONIZÓ EN MAGALLANES “LA TERMINAL”

**43.480**  
VISITAS

Al más puro estilo de Tom Hank en la película “La Terminal”, Rimas Meleshyus fue el protagonista de la noticia más leída durante mayo en [www.laprensaaustral.cl](http://www.laprensaaustral.cl). Con 43 mil 480 visitas, este ruso de 72 años concitó y despertó a los curiosos locales y de todo el mundo y también motivó la solidaridad magallánica.

“La historia de Rimas

Meleshyus, ciudadano ruso de 72 años que lleva ya 10 noches durmiendo en el Aeropuerto Carlos Ibáñez del Campo de Punta Arenas, combina un poco de todos estos últimos factores”, comenzó la nota publicada el 27 de mayo.

Nacido en Lituania por el año 1951, ha vivido más en Rusia y Hawái que en su país natal. En Moscú, estuvo hasta 1988, cuando viajó a Estados Unidos hacia las islas de Hawái, con pasaporte ruso, donde había vivido las últimas décadas

desempeñándose como traductor. Habla japonés, ruso, inglés y lituano con soltura, lo que le ha permitido dedicarse a aquel oficio, además de ser ayuda para sus viajes marítimos alrededor del globo.

El año 2023 había llegado a la Patagonia y a Sudamérica luego de haber naufragado en el océano Pacífico un 14 de octubre, en mares cuyas costas más cercanas eran las islas de Hawai. En su socorro accedió el crucero francés “Le Commandant-Charcot”,



que viajaba destino a aguas australes. De este modo, viajó con la tripulación por más de 18 días hasta arribar a Punta Arenas el 3 de noviembre del año pasado.

Su historia conmovió, recibió diversa ayuda y, finalmente, logró dejar el aeropuerto y seguir viaje.

**JUNIO**  
**NUESTRO PROPIO "CENTRAL PARK"**



**72.271**  
 VISITAS

El anuncio del Presidente Gabriel Boric sobre la expropiación del Club Hípico, para transformar dicho predio de 20 hectáreas en un gran parque, fue el más leído durante junio. "Esta es una buena noticia que teníamos guardadita y que la hemos venido trabajando

hace bastante tiempo y que, a estas alturas, era una obsesión para mí", dijo el Mandatario a fines de junio del año pasado.

Para hacer realidad este sueño presidencial, el gobierno ha estado conversando con la Sociedad Inmobiliaria y de Inversiones Otway S.A., que tiene el 80,66% de la propiedad.

Sin embargo, hasta la fecha no ha salido humo blanco.

**JULIO**  
**RECOLECTORES DE BASURA Y SU PROPIO DÍA DE DESCANSO**



**58.246**  
 VISITAS

"Día por medio pasan por nuestras casas retirando la basura. Una labor que para algunos puede resultar ingrata y, para otros, no tanto. Hablamos de los auxiliares recolectores, que andan de a tres en la parte posterior de los camiones de la empresa Areas Verdes, más el chofer", comenzaba la nota que anunciaba que el lunes 29 de julio del año pasado estos operarios descansarían en todo el

país, por celebrarse el "Día Nacional del Recolector y la Recolectora de Residuos Domiciliarios".

Con esto buscó visibilizar un conjunto de demandas históricas del sector, apuntando a dignificar y reconocer socialmente la labor que realizan. Una de las principales demandas tiene que ver con ser reconocidos legalmente como "recolectores" y no como "transportistas", como sucede actualmente.

**AGOSTO**  
**"RÍO ATMOSFÉRICO" DE LLUVIAS, HELADAS Y VIENTOS**



**40.123**  
 VISITAS

El cambio climático y las alteraciones atmosféricas también tuvieron episodios en Magallanes y el anuncio de un temporal de lluvias y vientos en seis regiones, incluida Magallanes, concitó gran lectoría.

La inquietud que generó este anuncio estuvo fundada en que un

anterior temporal de lluvias y vientos tenía a varias ciudades del país sin suministro eléctrico. Finalmente, en Magallanes no hubo mayores estragos.

**SEPTIEMBRE**  
**ADIÓS A LA MINISTRA MARÍA ISABEL SAN MARTÍN**



**81.249**  
 VISITAS

La ministra María Isabel San Martín ingresó al Poder Judicial el 5 de enero de 1977 y el 28 de septiembre del año pasado se verificó su retiro.

Su larga trayectoria y su última labor en la Corte de Apelaciones de Punta Arenas hicieron que esta noticia fuera la más visitada durante septiembre en nuestra página web.

**NOVIEMBRE**  
**GANARON DEMANDA**

**15.305**  
 VISITAS

"Del orden de los 200 millones de pesos ha desembolsado el Ministerio Público en el pago de finiquitos a seis históricos colaboradores de la Fiscalía Regional de Magallanes y Antártica Chilena, desvinculados de sus altos cargos luego de que en mayo de 2023 asumiera el nuevo fiscal regional Cristián Crisosto Rifo, de quien, señalan, ha emprendido una



verdadera razzia al interior del organismo, nunca antes vista desde que 2001 entrara en vigor en la región la Reforma Procesal Penal, que dio lugar a la creación del Ministerio Público".

Así comenzó la nota publicada a fines de noviembre del año pasado que daba cuenta de la

demanda por despido injustificado presentada por el abogado desvinculado Marcelo Figueroa y la asesora jurídica Mery Gutiérrez. La titular del Juzgado Laboral de Punta Arenas argumentó la improcedencia de dichas desvinculaciones y ordenó al fisco indemnizarlos.

**OCTUBRE**  
**EL ARGENTINO QUE SE SINTIÓ "RETENIDO" EN CHILE**

Máximo Figueroa, de 32 años, fue el camionero argentino que alegó sentirse "retenido" en nuestro país luego de que se solicitara una fianza de \$10 millones para que pudiera dejar nuestra región. Ello, tras ser detenido a fines de octubre pasado por no declarar la totalidad de dólares que portaba. Pasó la noche en el calabozo y llegó esposado a la audiencia donde se le formalizó por contrabando.

El alegó un descuido al no haber declarado los



**74.615**  
 VISITAS

dólares que tenía en una caja de plástico transparente. Sólo había declarado 10 mil dólares y sobre el dinero que no había admitido ante Aduanas, dijo: "La caja estaba a

la vista, en el maletero. Abres la cajuela y ahí está. Si hubiese querido contrabandear, como me lo hicieron sentir, hubiese escondido la plata para que nadie la encontrara".

**DICIEMBRE**  
**ABOGADA DESTITUIDA DEL MINISTERIO PÚBLICO**



**69.794**  
 VISITAS

La noticia había sido adelantada por La Prensa Austral y, luego, confirmada por la misma afectada. El caso de la destitución de la abogada Lorena Carrasco fue la

nota más vista durante diciembre pasado. La drástica sanción ocurrió luego de un sumario administrativo. Se le acusó de cometer irregularidades, negligencias e incumplimientos de deberes en la tramitación de investigaciones que tuvo a su cargo como fiscal de Puerto Natales.